

Feldkirchen bei Graz, 6. Juni 2019

PRESSEINFORMATION

Gold für nachhaltiges Recycling!

Saubermacher hat den TRIGOS Steiermark 2019 in der Kategorie Klimaschutz gewonnen. Ausgezeichnet wurde die im Vorjahr eröffnete High-Tech-Recycling-anlage für Lithium-Ionen-Batterien. Der Preis wurde am vergangenen Dienstagabend im Rahmen einer feierlichen Gala in der Alten Universität in Graz an den Umweltpionier verliehen.

Klimaschutz. Für sein nachhaltiges Wirtschaften wurde Saubermacher gestern Abend ausgezeichnet. In der Kategorie Klimaschutz erreichte die Recyclinganlage für Lithium-Ionen-Batterien am Standort von Redux Recycling, ein Unternehmen der Saubermacher Gruppe, in Bremerhaven (D), den hervorragenden ersten Platz. Saubermacher und Redux entwickelten Verfahren und Technik in jahrelanger Forschungsarbeit selbst. Die Anlage verarbeitet sämtliche Arten von Lithium-Ionen Batterien und verfügt über eine Kapazität von 10.000 Tonnen pro Jahr. Mit dem innovativen Verfahren erreicht Redux Recyclingquoten, die um bis zu 40% über den gesetzlichen Zielwerten liegen.

Rohstoffgewinnung 4.0. Lithium-Ionen Batterien sind in ihrer Zusammensetzung sehr heterogen und haben auch am Ende ihres Lebens noch einen hohen Energiegehalt. Das macht das Recycling besonders schwierig und hohe Sicherheitsstandards notwendig. Saubermacher und Redux setzen auf ein mehrstufiges aufwendiges Verfahren mit Sortierstraße und mechanischer Aufbereitung. „Im Vergleich zu anderen Methoden erzielen wir je nach Batterietyp Recyclingquoten bis zu 70%“, informiert Gerhard Ziehenberger, COO Saubermacher AG. Rückgewonnen werden wichtige Sekundärrohstoffe wie Edelstahl, Aluminium, Kupfer, Kunststoff oder Aktivmaterial. Die aus den Batterien im Zuge der Entladung gewonnene Energie wird in das Redux Betriebsnetz eingespeist.

Gesellschaftliche Verantwortung Der TRIGOS Steiermark wird jedes Jahr an Unternehmen vergeben, die soziale und gesellschaftliche Verantwortung aus Überzeugung

leben. „Ökologische und soziale Verantwortung wird bei Saubermacher bereits seit der Unternehmensgründung großgeschrieben. Die Wahrnehmung unserer Verantwortung gegenüber dem Unternehmen, der Gesellschaft und der Umwelt ist mir eine ganz besondere Herzensangelegenheit. Das haben wir sogar verschriftlicht – im Saubermacher Ethik-Kodex“, freut sich Hans Roth, Eigentümer und Aufsichtsratsvorsitzender von Saubermacher, über die Auszeichnung.

Foto



Valentin Stein – Saubermacher Dienstleistungs AG, Herta Stockbauer – Gastgeberin und Vorstandsvorsitzende der BKS Bank, Gerhard Ziehenberger – Vorstand Saubermacher Dienstleistungs AG, Stefan Siegl - Saubermacher Dienstleistungs AG, Laudatorin Teresa Habjan von der IV Steiermark, Hans Roth - Saubermacher Dienstleistungs AG (v.l.n.r.), Fotonachweis: Hannes Krainz

Saubermacher Dienstleistungs AG
Hans-Roth-Straße 1
8073 Feldkirchen bei Graz
T: +43 59 800, F: +43 59 800 1099
E: office@saubermacher.at

Saubermacher

für eine lebenswerte Umwelt

Über Saubermacher

Die Saubermacher AG ist ein internationales Entsorgungs- und Recyclingunternehmen mit Sitz in Feldkirchen bei Graz. Das Familienunternehmen wurde 1979 von Hans und Margret Roth gegründet und ist kompetenter Partner für ca. 1.600 Kommunen und rund 42.000 Unternehmen. Der Betrieb beschäftigt rund 3.200 MitarbeiterInnen in Österreich, Deutschland, Tschechien, Ungarn, Slowenien und den Vereinigten Arabischen Emiraten. Saubermacher ist das nachhaltigste Entsorgungsunternehmen der Welt: Bei der Nachhaltigkeitsbewertung von GRESB erreichte der Umweltpionier 2018 den sensationellen 1. Platz.

Rückfragen

Saubermacher Dienstleistungs AG
Mag. Bernadette Triebel-Wurzenberger
Leiterin Konzernkommunikation
M: 0664 80 598 1013
E: b.triebl@saubermacher.at